

Protokoll der Mitgliederversammlung des Wallfahrervereins „Maria Hilf“ am 7. Mai 1905

Der in der letzten Versammlung als 1. Vorsitzender gewählte Herr Peter Lutz hieß die Anwesenden willkommen und gab das Wort dem Stadtkaplan H.H. Wich, welcher die Statuten des Wallfahrervereins so entworfen hatte, dass alle Bedingungen erfüllt sind, welche das hochwürdigste Metropolitankapitel als notwendig zur Genehmigung bezeichnet hat. Die Statuten wurden so, wie entworfen waren, genehmigt..

Peter Lutz , Vorsitzender
Paul Hillmann, Kassier
Jacob Roth, Schriftführer

Ausschussmitglieder:

Andreas Stark
Johann Meindel
Joh. Berner
Joh. Haas

Nachtrag: Aus der Mitte der Versammlung wurde der Antrag gestellt, es sollen beim Tode eines Mitgliedes 10 Pfennige von jedem Mitglied erhoben werden, um einen Kranz am Grabe des verstorbenen Mitgliedes niederzulegen und eine hlg. Messe lesen zu lassen. Es wurden §§ 5a und b entsprechend geändert.